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Zitat von Wolfram Lande 

Futuna war mal GF Mitglied.

Das war mir nicht bekannt.

1
https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/979-am-rande-der-kartenkonferenz-bekenntnisse-und-einsichten-
eines-ehemaligen-gf-anh/&postID=23362#post23362

https://www.mn-marktplatz.de/wcf/index.php?page=Thread&amp;postID=23357#post23357
https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/979-am-rande-der-kartenkonferenz-bekenntnisse-und-einsichten-eines-ehemaligen-gf-anh/&postID=23362#post23362
https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/979-am-rande-der-kartenkonferenz-bekenntnisse-und-einsichten-eines-ehemaligen-gf-anh/&postID=23362#post23362

